
1  

Le Signe no. 6 
L’identification, devenir votre révélation 

26 Juillet 2015  

Rév. Brian Kocourek 
 

Mercredi soir, nous avons parlé de l'Identification, et nous avons montré l'importance 

d’être identifié avec le Signe. Ce matin, je voudrais continuer dans cette même pensée de 

sorte que, peut-être, en voyant ce sujet et en utilisant d'autres termes, il se pourrait que ce 

que frère Branham essaie de nous faire comprendre au sujet du Signe, qui est le Baptême 

du Saint-Esprit, descende dans notre être intérieur.  
 

Au paragraphe numéro 59 frère Branham nous dit que : « Jésus fut baptisé par Jean, et la 

Bible dit : “Et–et il vit l’Esprit de Dieu, comme une colombe, descendre sur Lui.” Par 

conséquent, s’il s’était agi de... S’il s’était agi d’un loup (ou de n’importe quel autre 

animal), la nature de la colombe n’aurait pas pu se marier à la nature du loup. La 

nature de la colombe ne pouvait pas non plus se marier à aucun autre animal que 

l’agneau. Et ces deux natures se sont unies, elles pouvaient alors s’accorder l’une avec 

l’autre.   
 

Maintenant, frère Branham donne l’argument ici que si nous nous attendons à ce que 

l'Esprit de Dieu se repose dans nos êtres mortels, nous devons mourir à nous-mêmes. 

Vous ne pourrez jamais vous attendre à ce qu’un Dieu Saint entre dans un vase impie. 

Ainsi ici-même, vous savez que votre esprit doit être d'une nature telle à L’accueillir.  
 

Ézéchiel 36:26 Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit 

nouveau; j’ôterai de votre corps le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de 

chair. 27 Je mettrai mon esprit en vous, et je ferai en sorte que vous suiviez mes 

ordonnances, et que vous observiez et pratiquiez mes lois.  
 

Que faut-il pour mener une vie chrétienne? Dimanche 13 janvier 1957, matin 33 Eh 

bien, Il a ôté, et qu’a-t-Il fait ? Il vous donne un cœur nouveau, Il vous donne un esprit 

nouveau, et puis, Il met Son Esprit, Son Esprit en vous. C’est juste comme… Vous n’avez 

pas à aller çà et là, prétendre être chrétien. Cet esprit nouveau produit une vie nouvelle. 

Le Saint-Esprit dans votre esprit nouveau, dans votre cœur nouveau… Votre cœur 

nouveau, votre esprit nouveau, et le Saint-Esprit va directement au centre de votre esprit 

nouveau, et votre esprit nouveau va directement au centre de votre cœur nouveau. 
 

Pourquoi certains ne peuvent pas garder la victoire 57-0324 50 Oui. C’est ce dont 

nous avons besoin aujourd'hui, c’est des expériences de la nouvelle naissance. 

Maintenant, je veux que vous observiez l'ordre dans lequel Ézéchiel l'a apportée. Il a 

dit : « Je vous donnerai un cœur nouveau, et je vous donnerai un esprit nouveau, et je 

mettrai Mon Esprit en vous. » Je veux que vous observiez; il y en a trois. Un cœur 

nouveau. « J'enlèverai le vieux cœur de pierre. » Vous en avez un différent de ce vieux 

cœur. « Et Je vous donnerai un esprit nouveau. » Maintenant, beaucoup de fois, et il y a 

eu une épouvantable méprise, le peuple a parfois pensé que l’esprit nouveau était le 
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Saint-Esprit. Mais ça ne l’est pas; c'est un esprit nouveau. Dieu vous donne un 

nouveau... Pourquoi, vous ne pouviez même pas vous entendre avec vous-même avec 

votre vieil esprit; comment allez-vous vous entendre avec le Saint-Esprit? Dieu a dû vous 

donner un esprit nouveau afin que vous puissiez vous entendre avec Son Esprit. Et 

parfois les gens...?... « Un cœur nouveau, un cœur de chair, vous le recevrez donc; puis 

un esprit nouveau dans ce cœur, et alors Je mettrai Mon Esprit dans cela. » Vous voyez? 

Le cœur nouveau, l’esprit nouveau, » et Mon Esprit, » les trois choses dont il a parlées. 

E-51 Maintenant, beaucoup de fois  nous essayons de faire que cette chose dit juste... Eh 

bien ! Dès que vous avez l’esprit nouveau, vous arrêter de voler, vous arrêtez de mentir, 

des choses comme cela. Vous dites: « Oh, alléluia, je l'ai. » Et vous découvrez la 

première fois que n'importe qui vous barre un peu la route, oh miséricorde, quelle 

différence. Sûrement. Vous explosez comme une grenouille qui mange de la chevrotine. 

Mais laissez-moi vous dire, frère. C'est pourquoi vous n'avez jamais reçu l'Esprit de 

Dieu. C'est vrai. « Oh, » dîtes-vous, « Il a marché sur mon orteil; Je ne le tolèrerai 

simplement pas. » Très bien. Cela montre ce que vous avez en vous. C'est vrai. « Je 

mettrai en vous un esprit nouveau, et ensuite Je mettrai mon Esprit en vous. » 
 

Or le cœur est au centre des émotions de l'être humain. Votre cœur est votre centre. C'est 

exactement ça. Ainsi Dieu met un cœur nouveau au milieu du vieil homme, puis il met un 

esprit nouveau au milieu du cœur nouveau, et met Son Esprit au milieu de l’esprit 

nouveau.  
 

L’imitation du christianisme 57-0120m E-29 et en cela, étant le type intellectuel des 

églises que nous avons aujourd'hui en Amérique, et partout dans le monde, quand nous 

en arrivons à ce type d'école, alors le chrétien, le croyant, le membre d'église, en lisant 

la Bible voit qu'il doit essayer d'agir humblement. Il doit essayer d'être ainsi. Mais en 

faisant ainsi, il ne fait qu’une imitation charnelle. Laissez cela pénétrer profondément. 

Une comparaison charnelle, il essaye de jouer quelque chose qu'il n'est pas vraiment 

dans son cœur. Dans son cœur il pense une chose, et essaye de jouer autres choses, ce 

qui en langage authentique et véritable… Cela fait de lui un hypocrite. E-30 Jésus a dit : 

« Vous, hypocrites, comment pouvez-vous dire de bonnes choses, car c’est de 

l’abondance du cœur que la bouche parle. » Si vous ne parlez pas selon ce qui est dans 

votre cœur, votre cœur pense une chose et vous dites autre chose, cela fait de vous un 

hypocrite. Le mot « Pharisien » signifie: « acteur » ils jouaient leur religion parce qu’ils 

avaient des cœurs de pierre. Ils sont venus en disant : « Bon maître, nous voudrions voir 

un signe de Toi prouvant que Tu es ce que Tu dis être. » Il a dit: « Comment pouvez-vous 

m'appelez bon, quand il n'y a de bon que Dieu? »  
 

Le son incertain 55-0731 75 Voilà où tant de personnes aujourd'hui, vont être si 

effroyablement déçues au jour du jugement: de savoir qu'ils ont vécu dans l'église, de 

savoir qu'ils ont fait de bonnes œuvres, de savoir qu'ils se sont bien conduit avec leur 

voisin, de savoir qu'ils ont été loyales envers les gens, fidèle à l'église, et dans leur 

pensée, ils ont cru que Jésus-Christ est le fils de Dieu; et qu’ils soient condamnés au jour 
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du jugement. Jésus a dit : « il y a beaucoup d'appelés et peu d’élus. Etroite est la porte et 

resserré est le chemin qui conduit à la vie, et il y en aura peu qui le trouveront. » 

Maintenant, à vous, les gens qui sont ici ce matin, je veux que vous vous installiez bien et 

fassiez attention à ceci. Vous êtes assez âgés maintenant. Vous avez entendu assez de 

prédication de l’Evangile, au point où vous devez être capable de quitter le lait et d’en 

venir à un vrai régime du plein Evangile: en arriver à un point où les hommes et les 

femmes doivent prendre position. Paul dit : « Vous qui depuis longtemps devriez être des 

maîtres, oh là là, pourtant, vous avez encore besoin qu’on vous enseigne, pourtant. »  

78 Maintenant, dans l'âme où l'homme vit, vous êtes ce que vous êtes dans votre âme, pas 

dans votre esprit, pas dans votre raisonnement. Pas parce que vous dites : « J'aurai une 

meilleure position. Je peux m'associer à une meilleure compagnie de gens si je deviens 

chrétien. » Ça c’est le raisonnement. Voyez-vous? Vous ne devez pas faire cela. Ne faites 

pas cela. Laissez cela venir d'une nouvelle expérience, une nouvelle Naissance, quelque 

chose qui s’est produit, pas dans l'esprit, mais dans l'âme, qui a ôté tout le raisonnement, 

et vous devenez une nouvelle créature. Et vous êtes en Christ Jésus.  

 

Dieu faisant une promesse 56-1209a E-17 Maintenant, si vous essayez juste de l’imiter, 

alors cela, vous faites de vous-même un hypocrite. Vous voyez? Car le pouvez-vous? 

Faites-le. Le christianisme est quelque chose qui doit venir du cœur. Jésus, parlant aux 

Pharisiens, dit: « Vous, hypocrites, comment pouvez-vous dire de bonnes choses alors 

que c’est de l'abondance du cœur que la bouche parle?" Alors si le cœur pensait une 

chose et la bouche disait autre chose, cela devient de l’hypocrisie. Vous voyez? Nous 

devons, de notre cœur, exprimer exactement comment nous nous sentons. Nous devons 

l'exprimer depuis notre cœur, et si nous ne pouvons pas exprimer la bonne chose, alors 

taisons-nous. N’en disons rien. Et maintenant, si jamais l'église pratiquait cela, il se peut 

qu’ils aient peu de membres pendant un moment, mais elles auront de meilleurs membres 

tandis qu'ils les auront. Que Dieu nous accorde ce jour où chaque homme ou femme sera 

et exprimera juste ce qu’ils sont.  
 

Exhortation sur la guérison 51-0501 E-45 Nous avons appris ceci, les amis, que Dieu 

connait ce qu'est votre cœur. Vous voyez? Et si vous ne parlez pas depuis votre cœur, 

alors vous êtes un hypocrite. Est-ce exact? Et que je le pense vraiment. 
 

La Parole faite chair et rapport de voyage missionnaire  en Inde 54-1003m 223 Jésus 

a dit aux pharisiens: «Vous, hypocrites, comment pouvez-vous dire de bonnes choses?» 

C'est ce qui faisait d'eux des hypocrites. Dans leur cœur ils pensaient une chose, et de 

leurs lèvres ils en exprimaient une autre. C'est ça un hypocrite. C'est ce qui fait de lui un 

hypocrite. Il leur a dit: «Comment le pouvez-vous, hypocrites que vous êtes, car c'est de 

l'abondance du cœur que la bouche parle. Vous ne dites pas ce que vous pensez 

réellement.» Voyez-vous ce que je veux dire? Vous devez dire ce que vous pensez. Si vous 

ne le pensez pas, ne le dites pas. Voyez? Exprimez vos paroles, qu'elles viennent du fond 

de votre cœur. 224 Comme Jésus a dit de cet arbre: «Que personne ne mange de ton 

fruit.» Eh bien, il n'y avait pas - n'y avait pas l'ombre d'un doute en Son cœur que cet 
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arbre se dessécherait. Et pourquoi? Son cœur venait d'un pur... C'était l'Esprit de Dieu 

en Lui qui Le rendait ainsi, qui enseignait aux disciples une leçon. Voyez-vous ce que je 

veux dire? Très bien.  

225 Donc, que ce soit pur. Que vos pensées soient pures, et vos expressions pures. Vivez 

purs et soyez purs. De votre cœur proviennent les mauvaises pensées, les adultères, et 

toutes ces différentes choses. Si cela provient de votre cœur, c'est ce qu'il y a dans votre 

cœur. Mais si de votre cœur émanent la droiture, la paix, l'amour, la joie, oh! la la! Alors 

cela vient d'une source ici qui en est rempli. Vous voyez ce que je veux dire? C'est rempli 

de l'Esprit de Dieu, ici, qui s'exprime par des paroles, et ce que vous dites alors 

s'accomplira. 

Vous voyez alors, que le cœur avec lequel nous naissons n’est pas bon pour commencer. 

Et si c'est ainsi, alors nous dépendons de Dieu pour nous donner un bon cœur. Dieu doit 

nous donner un cœur nouveau, parce que le cœur avec lequel nous naissons est corrompu 

pour commencer, puis il nous donne un autre esprit et puis Son propre Esprit.   
 

Ézéchiel 11:19-21 Je leur donnerai un même cœur, Et je mettrai en vous un esprit 

nouveau; J’ôterai de leur corps le cœur de pierre, Et je leur donnerai un cœur de chair, 

20 Afin qu’ils suivent mes ordonnances, Et qu’ils observent et pratiquent mes lois; Et ils 

seront mon peuple, et je serai leur Dieu. 21 Mais pour ceux dont le cœur se plaît à leurs 

idoles et à leurs abominations, Je ferai retomber leurs œuvres sur leur tête, Dit le 

Seigneur, l’Éternel. 
 

Ezéchiel 36:26-28 Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit 

nouveau; j’ôterai de votre corps le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de chair. 

27 Je mettrai mon esprit en vous, et je ferai en sorte que vous suiviez mes ordonnances, 

et que vous observiez et pratiquiez mes lois. 28 Vous habiterez le pays que j’ai donné à 

vos pères; vous serez mon peuple, et je serai votre Dieu. 
 

Le voile intérieur 56-0121 37 Remarquez, il y a une foi intellectuelle. Et il y a une foi 

qui vient du cœur. Il y a cela des années, le vieil incroyant a dit: « Quand la Bible a dit : 

'Car comme l’homme pense dans son cœur,….. » a-t-il dit, « C’est de la folie. Il n'y a 

aucune aptitude mentale dans le cœur » dit-il, « vous pensez avec votre tête. Il n'y a pas 

d’aptitude mentale dans le cœur. » Mais l’an dernier, ils ont découvert que c’est faux. 

Dieu avait raison, dans le cœur, au centre du cœur, il y a un petit compartiment où il n'y 

a pas même une seule cellule de sang à l’intérieur, on ne le trouve pas dans le cœur 

animal, seulement dans le cœur humain. Et ils disent, c'est l’occupation, ou l'occupant de 

l'âme. L'âme vit dans le cœur. Alors après tout, Dieu avait raison, quand il a dit : « Car 

comme l’homme pense dans son cœur. » 
 

Et je voudrais ajouter: « Tel il est » Et ainsi cela nous amène à la dernière partie de cette 

question, qu’en est-il du cœur? Maintenant, il est très important que vous compreniez ce 

qu’est le cœur alors que je viens de lire cette merveilleuse citation. Car « car comme il 

pense dans son cœur, tel il est.» Darby   
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Ecoutez-Le (L’adoption) 60-0712 51  On ne mesure pas l’homme par les muscles ; 

ça, c’est pour les bêtes. L’homme se mesure par le caractère. J’ai vu des hommes qui 

pesaient deux cents livres [99 kg] de muscle, mais qui n’avaient pas une seule once 

d’homme en eux. Il peut arracher une enfant des bras de sa mère et la violer ; ça, ce 

n’est pas un homme; c’est une bête, c’est une brute. L’homme, c’est le caractère. Il n’y a 

jamais eu un homme semblable à Jésus-Christ. Mais la Bible dit qu’Il n’avait pas de 

beauté pour attirer nos regards. Probablement que c’était un tout petit Homme, au dos 

voûté ou quelque chose comme cela… Nous avons tous détourné de Lui le visage. Mais 

Il… Jamais, il n’a existé de caractère comme celui-là. C’est ce qu’est un véritable 

homme. On ne mesure pas les muscles d’un homme, mais par les poches aux genoux de 

son pantalon, sur lesquels il priait. C’est ainsi qu’on mesure un homme, par le caractère. 

C’est vrai. 
 

Que faut-il pour mener une vie chrétienne? 57-0113 32 Maintenant, j’aimerais 

que vous écoutiez quelques instants avant qu’on termine. J’aimerais que vous remarquiez 

une chose, et suivez attentivement maintenant. Observez l’ordre des Écritures : « J’ôterai 

le cœur de pierre et Je vous donnerai un cœur nouveau. »  Eh bien, le cœur est la 

demeure du Saint-Esprit. « Et Je vous donnerai un esprit nouveau. » J’aimerais que vous 

suiviez l’ordre. Or, beaucoup de gens s’embrouillent là-dessus. Ils pensent avoir reçu le 

Saint-Esprit, mais ils n’ont reçu que l’esprit nouveau. Suivez.  
 

Que faut-il pour mener une vie chrétienne? 57-0113 32 (…) « Je vous donnerai un 

cœur nouveau et un esprit nouveau. Et puis, Je mettrai Mon Esprit… » Maintenant, 

l’esprit nouveau… Dieu a dû vous donner un esprit nouveau, mais c’est un esprit 

nouveau que Dieu vous donne, afin que vous puissiez vous accorder avec le Saint-Esprit. 

Avec cet ancien esprit que vous aviez, vous ne pouviez pas vous accorder avec votre 

voisin, vous ne pouviez pas vous accorder avec vous-même ; vous savez donc que vous ne 

pouviez pas vous accorder avec Dieu ; ainsi, Dieu vous donne un esprit nouveau. Et 

souvent, c’est par enthousiasme, mais si vous observez la vie que cela produit… J’espère 

que je ne blesse pas, mais j’espère que je dévoile. Voyez ? Bien des fois, vous penseriez 

que vous aviez le Saint-Esprit. « Oh! » dîtes-vous, « j’ai chanté, j’ai parlé en langues. » 

Certainement. Comme on est très proche de Cela, il se peut que vous puissiez faire tout 

ça, mais ce n’est pas encore le Saint-Esprit. Voyez ? Le Saint-Esprit rend témoignage à 

Jésus Christ. 33 Eh bien, Il a ôté, et qu’a-t-Il fait ? Il vous donne un cœur nouveau, Il 

vous donne un esprit nouveau, et puis, Il met Son Esprit, Son Esprit en vous. C’est juste 

comme… Vous n’avez pas à aller çà et là, prétendre être un chrétien. Cet esprit nouveau 

produit une vie nouvelle. Le Saint-Esprit dans votre esprit nouveau, dans votre cœur 

nouveau… Votre cœur nouveau, votre esprit nouveau, et le Saint-Esprit va directement 

au centre de votre esprit nouveau, et votre esprit nouveau va directement au centre de 

votre cœur nouveau.   
 

L’imitation du christianisme 57-0120m Maintenant, quand vous faites cela, et ne 

portez pas les fruits de l'Esprit, alors vous êtes dans l’esprit nouveau. Vous n'aviez pas 
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l'habitude de faire cela; c'est exact. Mais Dieu a dû vous donner un esprit nouveau. Oh 

la la ! Avec l'Esprit que vous aviez, vous ne pouviez même pas vous entendre avec vous-

même, alors comment allez-vous vous entendre avec Dieu? Ainsi, Dieu a dû vous donner 

un cœur nouveau, pas un cœur rafistolé, mais un cœur nouveau. C'est vos intellects avec 

lesquels vous pensez, une nouvelle manière de penser. Alors, Il vous donne une nouvelle 

manière de penser, » oui, c’est exact.... (Remarquez que le cœur nouveau est une 

nouvelle façon de penser, une nouvelle manière de penser) Puis, il dit après cela : 

« Alors je vous donnerai un esprit nouveau » Qu’est-ce? Un nouveau désir : « Je veux 

bien agir. » Maintenant, je sais que je suis chrétien, je dois... Je fumerai encore une et 

puis je les jetterai. Vous voyez? Et je-- je-- je verrai juste... je -- je -- Je resterai juste ce 

soir à la maison, et vous savez, je vais juste... » Tout ces petits juste, juste, c’est 

précisément ça, Eve s’est arrêtée juste pendant un instant. C'est tout ce qu'elle a dû faire. 

Mais maintenant, c'est l’esprit nouveau. Puis remarquez l'ordre de l’Ecriture. Après que 

vous ayez un cœur nouveau et un esprit nouveau, Il a dit : « Alors je mettrai Mon 

Esprit. » Vous voyez? Oh, quoi? C'est ce que disent les saintes Ecritures ici. C'est 

l'ordre, l’ordre pneumatique et numérique des saintes Ecritures: un cœur nouveau, un 

esprit nouveau, et puis Mon Esprit. Puis le Saint-Esprit de Dieu E-44. Le cœur nouveau 

de Dieu qu'Il a mis en vous, s’installe en plein centre de vous. C'est votre-votre 

impulsion, d’où vous -- vous -- votre -- vos émotions sortent. Et l’esprit nouveau 

s’installe en plein centre du cœur nouveau. Et l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, s’installe 

en plein centre de votre esprit nouveau, et depuis là, Il commande vos émotions. E-69 

mais l'accepter, et avoir un cœur nouveau, un esprit nouveau, et Son Esprit, la partie du 

Logos en vous contrôlant vos émotions... Et quand Il roucoule  par Sa Parole, vous 

roucoulez en retour et Lui répondez. « Jésus-Christ est le même, hier, aujourd'hui, et 

éternellement... »  
 

L’imitation du christianisme 57-0127a 35 Oui, suivez l’ordre des Ecritures : « J’ôterai 

le vieux cœur de pierre et Je vous donnerai un cœur nouveau. » Ça, c’est le premier 

ordre. Certains s’arrêtent à ce premier ordre. Eh bien, c’est… Vous êtes–vous ne faites 

que commencer. Ensuite, Il a dit : « Je vous donnerai un esprit nouveau. » C’est là que 

beaucoup parmi vous, les pentecôtistes, faillissent. Il vous a fallu avoir un esprit 

nouveau. Oh ! Vous vous êtes bien sentis et  vous avez eu un sentiment du genre : « Oh ! 

Eh bien, moi vraiment... oh ! Je me sens bien. Je–je–je ne pouvais pas avoir cela. » Eh 

bien, vous ne faisiez que commencer. Vous ne faisiez que vous mettre alors en état de... 

Vous ne faites que vous mettre en ligne. Il a dû vous donner un esprit nouveau. Eh bien, 

vous ne pouviez même pas vous accorder avec vous-même, en ayant ce vieil esprit. 

Comment pourriez-vous donc vous accorder avec l’Esprit de Dieu ? Aussi a-t-Il dû vous 

donner un esprit nouveau.  

Matthieu 13:15 Car le cœur de ce peuple est devenu insensible; Ils ont endurci leurs 

oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, De peur qu’ils ne voient de leurs yeux, qu’ils 

n’entendent de leurs oreilles, Qu’ils ne comprennent de leur cœur, Qu’ils ne se 

convertissent, et que je ne les guérisse.  
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Ainsi nous parlons du cœur comme réceptacle de l'âme. Puis le cœur, ainsi que son état, 

est très important en raison de l'influence qu'il joue sur l’état de l'âme.  
 

La Bible nous dit: « Instruis l’enfant selon la voie qu’il doit suivre; Et quand il sera 

vieux, il ne s’en détournera pas. »   
 

Par conséquent, si vous élevez cet enfant dans une condition ou une atmosphère 

d'incrédulité, cette éducation aura une influence très forte sur ce que cet enfant croira au 

sujet de la Parole de Dieu. Un enfant élevé dans une maison extrêmement irrévérencieuse 

aura beaucoup plus de mal à comprendre son besoin de salut qu'un enfant qui est élevé 

dans une maison où l’on enseigne l'amour, et le respect envers Dieu.  
 

Et le quintuple ministère ne peut pas vous donner une révélation mais il peut préparer 

votre esprit à recevoir la révélation de Dieu. Et vous parents, vous pouvez aussi préparer 

les esprits de vos enfants à recevoir la Parole de Dieu. C'est votre devoir envers Dieu en 

tant qu'administrateur de votre famille.   
 

Deutéronome 6:4 Écoute, Israël! L’Éternel, notre Dieu, est le seul Éternel. 5 Tu aimeras 

l’Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force. 6 Et ces 

commandements, que je te donne aujourd’hui, seront dans ton cœur. 7 Tu les inculqueras 

à tes enfants (et comment le faire? Dieu dit), et tu en parleras quand tu seras dans ta 

maison, quand tu iras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras. 8 Tu les 

lieras comme un signe sur tes mains, et ils seront comme des fronteaux entre tes yeux.  
 

Remarquez qu'il dit: liez-les sur vos fronts, gardez toujours la Parole devant vous.  
 

Et à ce sujet frère Branham dit dans Les noms blasphématoires 62-1104M « 132 (…) 

venant à votre foi mentale, juste ici, le Saint-Esprit vient, descendant dans votre foi 

mentale pour en faire une foi spirituelle. Alors, la foi spirituelle ne reconnaît que la 

Parole. » 
 

Et ainsi, en observant cette condition de l'esprit, nous voyons que Dieu est descendu en 

cette heure pour amener un changement dans notre pensée afin que nous puissions 

recevoir Sa pensée.  
 

L'apôtre Paul dit : « Qu'il y ait donc en vous cette pensée qui a été aussi dans le christ 

Jésus, » Darby 
 

Et nous savons également que dans Colossiens 3:4 on nous dit que « Quand Christ, votre 

vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire. Ou les mêmes opinions, 

valeurs et jugements, qui, comme Paul l’a dit plus tôt, est d’avoir la même pensée que 

celle qui était en Christ.  
 

Alors, si c'est une condition de la pensée, alors il doit d'abord venir à notre esprit, avant 

de pouvoir descendre dans notre cœur et âme, et prendre le contrôle des ambitions et des 

désirs de notre cœur.  
 

C'est pourquoi la Bible nous dit: « Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur. »  
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Dans Luc 6:45 nous lisons : « L’homme bon tire de bonnes choses du bon trésor de son 

cœur, et le méchant tire de mauvaises choses de son mauvais trésor; car c’est de 

l’abondance du cœur que la bouche parle. »  
 

Et ainsi ici, nous découvrons que la Bible nous dit que notre cœur ne reflétera que le vrai 

trésor qui repose à l'intérieur de lui, et cela montrera ce que sont vraiment nos trésors par 

les choses dont nous parlons.  
 

Dans le message Votre vie est-elle digne de l’Evangile 63-0630E 151 frère Branham 

dit : « (…) Et les choses auxquelles vous pensez, les choses que vous faites, vos actions, 

les choses dont vous parlez créent une atmosphère… »  
 

Ce dont votre esprit se nourrit n’est qu’une réflexion de votre état spirituel, qui, à son 

tour, n’est qu’une réflexion de votre destination éternelle. Les élus de Dieu prendront Sa 

Parole comme leur trésor, et cela se reflétera aussi dans leurs pensées et dans leurs 

actions.  
 

Dans Les esprits séducteurs 55-0724 frère Branham dit: « (…) faites-moi voir ce qu’un 

homme lit, faites-moi voir ce qu’il regarde, écouter la musique qu’il écoute.  Et je peux 

vous dire dans quel état spirituel il est. »  Il a dit : « parce que ce sont vos goûts. »  
 

Qu’est-ce que le Saint-Esprit 59-1216 frère Branham dit : « 31 (…) Laissez-moi parler 

à un homme pendant deux minutes, je peux vous dire s’il a reçu le Saint-Esprit ou non; 

vous le pouvez aussi. Ça les distingue. C’est une marque. C’est un signe. Et le Saint-

Esprit est un signe. Et c’est... Dans l’Ancien Testament, tout enfant qui refusait la 

circoncision (et elle préfigurait le Saint-Esprit) était retranché du milieu du peuple. Il ne 

pouvait pas avoir de communion avec le reste de l’assemblée, s’il refusait d’être 

circoncis. Maintenant, appliquez ça à aujourd’hui. Une personne qui refuse de recevoir 

le baptême du Saint-Esprit ne peut avoir aucune communion au milieu de ceux qui ont le 

Saint-Esprit. Vous ne pouvez pas, c’est tout. Vous devez être d’une nature. C’est 

comme... 32 Ma mère, là, avait l’habitude de dire : “Qui se ressemble s’assemble.” Eh 

bien, c’est un vieux proverbe, mais c’en est un vrai. Les colombes et les corbeaux, vous 

ne les voyez pas fraterniser ensemble. Ils ont une alimentation différente. Ils ont des 

habitudes différentes. Ils ont des désirs différents. Et c’est pareil entre le monde et un 

Chrétien, quand vous avez été circoncis par le Saint-Esprit, ce qui veut dire “retrancher 

une chair”.   
 

Et ainsi nous voyons que nous devons suivre un certain régime. Un corbeau peut juste 

manger n'importe quoi, presque rien ne le gênera, mais une colombe ne peut manger que 

certains genres de nourriture. C'est sa nature. Manger comme un corbeau la tuerait. Et je 

vous dirais que je crois cela de tout mon cœur. J'écoutai une bande l'autre nuit d'un 

certain prédicateur de ce Message, et tous ce qu'il faisait était d’hurler et de crier mais 

rien n'était dit. Je n’ai pas pu le supporter.  
 

La SOIF 65-0919 29 (…) Il y a aussi une tour de contrôle dans votre âme, qui vous 

indique les choses spirituelles dont vous avez besoin, quelque chose dans votre esprit, et–
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et c’est par ceci que vous pouvez savoir quelle sorte de vie vous contrôle. 30 Quand 

vous–quand vous pouvez voir quels sont vos désirs, c’est comme ça, alors, que vous 

pouvez savoir quel est le genre de chose qui se trouve en vous, qui crée ce désir que vous 

avez. Voyez-vous, il y a une certaine chose dont vous avez soif, et c’est–et c’est par elle 

que vous pouvez savoir quel est le désir qu’il y a dans votre âme, par le genre de soif que 

vous avez. J’espère que vous pouvez comprendre ça.  

Ainsi ce que nous voyons ici, c’est le fait que Dieu nous a conçus afin de d’abord 

recevoir Sa Parole dans nos esprits, puis Il oindra la compréhension qu'il nous a donnée 

et la fera tomber dans notre âme et la fera devenir une révélation spirituelle. Ainsi nous 

parlons ici de l'esprit et c'est pourquoi nous voyons frère Branham montrer la condition 

de détérioration du cerveau des gens.  
 

Maintenant, comme je l'ai dit, l'âme est cette partie de l'homme qui identifie l'homme. 

C'est sa vie, et la nature de l'Esprit. Quand nous lisons I Thessaloniciens 5:23 Que le 

Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l’esprit, l’âme et 

le corps, soit conservé irrépréhensible, lors de l’avènement de notre Seigneur Jésus-

Christ!  
 

Nous voyons que le mot pour Âme ici est le mot grec: Psuche, qui est également traduit 

comme le mot vie. Quand Jésus a dit : celui qui perdra sa vie à cause de moi la 

retrouvera. Il employait le mot Psuche qui est aussi employé pour le même mot que 

votre âme, comme nous le voyons dans I Thessaloniciens 5: 23 et bien d'autres versets.  
 

Et rappelez-vous que votre âme est la nature de votre esprit.  
 

Le Signe 63-0901 60  Maintenant, voyez-vous la prédestination? C’était un agneau 

lorsqu’il s’est présenté là. Voyez-vous? Voyez-vous, c’était un agneau lorsque–lorsqu’il 

fut apporté, il était un agneau. Il est né un agneau. Il a été élevé comme un agneau. 

Voyez-vous? 61 Par conséquent, voilà le seul genre d’Esprit véritable, qui peut recevoir 

la Parole, qui peut recevoir Christ. Les autres essaieront. Ils essaient de L’obtenir, de 

placer l’Esprit de Dieu sur un loup, vous voyez, colérique, mauvais, mesquin. Il n’y 

restera pas, – le Saint-Esprit s’envole tout de suite, – Il ne le fera pas. 
 

62 Que serait-il arrivé si cette Colombe était descendue, et qu’au lieu d’un Agneau, un 

autre animal s’était tenu là? Elle aurait rapidement pris Son envol et s’en serait 

retournée. Voyez-vous? Mais, ayant trouvé cette nature avec laquelle Elle pouvait se 

fusionner, Cela a tout simplement fait Un. 63 Et alors, la–la–la Colombe conduisit 

l’Agneau; et, remarquez, Elle mena l’Agneau à l’abattoir. Or, l’Agneau était obéissant 

à la Colombe. Voyez-vous? Peu importe où Elle Le menait, Il était prêt à y aller.  
 

Maintenant, le problème que je vois est que beaucoup de personnes qui prétendent croire 

ce Message pensent que comme ils ont la bonne doctrine ou théologie, ça signifie qu'ils 

ont le Saint-Esprit. Mais laissez-moi vous dit quelque chose. Et je veux le rendre le plus 

clair possible. Et je ne dis pas ceci pour me vanter, parce qu'il n’y a qu'un seul en qui 

nous nous vantons et c'est Dieu. Mais pour redresser les faits, je comparerai mon 
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témoignage avec celui de n'importe qui, pour avoir enseigné la doctrine autour du monde. 

Je ne connais personne d’autre qui a enseigné la doctrine à autant de ministres (plus de 

3.500), et je ne connais personne d’autre dont les sermons ont été traduits en autant de 

langues que les miens (11 langues en tout), ainsi je pense que je peux parler ici avec 

l’autorité en la matière, quand je dis : « Il n'est pas question de quelle doctrine vous 

connaissez, il est question de quelle vie vous reflétez » Et si vous ne reflétez pas la même 

vie que William Branham, de la même manière qu’il l'a reflétée, alors je ne me soucie 

pas de quelle doctrine vous avez et combien vous la connaissez bien, vous n'êtes rien 

d’autre, dans l'opinion de Dieu, qu’un airain qui résonne, et une cymbale qui retentit. 

Parce que si vous avez la doctrine seulement dans votre esprit, mais qu’elle ne rayonne 

pas depuis votre cœur, vous n'avez rien.  

1 Corinthiens 13:1 Traduction la Voix Et même si je parlais les langues les plus 

élégantes des hommes ou les langues exotiques des messagers célestes, mais que je vive 

sans amour? Eh bien, tout ce que je dis est alors semblable au bruit métallique de 

l’airain ou le fracas d’une cymbale. 2 Et si j'avais le don de prophétie, que je fusse béni 

de la connaissance et de la compréhension de tous les mystères, ou si ma foi était assez 

fort pour soulever une montagne de son fondement, je vis pourtant sans l’amour? Si c’est 

le cas, je ne suis rien.   
 

Le Message : Ainsi, peu importe ce que je dis, ce que je crois, et ce que je fais, je suis en 

faillite sans l’amour.  

L'amour n’abandonne jamais.  

L’amour se soucie plus des autres que de soi-même.  

L'amour ne veut pas ce qu'il n'a pas.  

L'amour ne se pavane pas,  

N'a pas la grosse tête,  

N’impose pas sa présence aux autres,  

N'est pas toujours « moi d’abord, »  

Ne pique pas de crise de colère,  

Ne tient pas un registre des péchés des autres,  

Ne se délecte pas quand les autres sont à terre,  

Prend plaisir dans l’épanouissement de la vérité,  

Supporte tout,  

Fait toujours confiance à Dieu,  

Recherche toujours le meilleur,  

Ne regarde jamais derrière,  

Mais continue d’aller jusqu’au bout  

Lamour ne meurt jamais.  
 

Ainsi nous sommes en train de voir la nature de Dieu, parce que Dieu est Amour, et si 

nous sommes nés de nouveau nous prenons Sa propre nature.  
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La loi qui possède une ombre 54-1203 70 Et tout homme qui est né de l’Esprit de Dieu 

revêt une nature telle qu’il ne peut plus digérer le monde. «Car si vous aimez le monde 

ou les choses du monde, l’amour de Dieu n’est même pas en vous. » Et, mon frère, si 

vous aimez encore le monde tout en confessant être un enfant de Dieu, pour l’amour de 

votre propre âme, trouvez-vous une place à l’autel et priez jusqu’à ce que Dieu ôte le 

monde de vous. En effet, Il a amené à la perfection pour toujours ceux qui sont 

sanctifiés ou purifiés par le Saint-Esprit, nous sommes donc dans la perfection. La loi 

qui possède une ombre des choses, pas même les véritables choses à venir, mais avec ces 

sacrifices, ne peut jamais amener le croyant à la perfection. Mais une fois qu’un croyant 

entre en Christ et que par un seul Esprit il est baptisé pour faire partie de ce Corps…Il a 

amené pour toujours à la perfection ceux qui sont en Jésus-Christ. Alors, les choses du 

monde… Voyez ? Et Lui – Lui qui…  L’adorateur une fois purifié, n’a plus conscience,  

(ou la bonne interprétation de cela) n’a plus le désir du péché. Car l’adorateur, une fois 

purifié, n’a plus le désir ou la conscience du péché. Il ne veut même plus pécher… Il fera 

de mauvaises choses. Et aussitôt qu’il fait cela, il confessera ses péchés sur-le-champ et 

dira : « Ô Dieu, pardonne-moi ; je n’avais pas l’intention de faire cela. Tu sais cela, 

Père. » Dieu ne voit jamais cela, mais Il a un avocat. Il a une confession et il le fait. Mais 

l’homme qui va de l’avant, qui pèche et dit : «Eh bien, je suis un membre d’église, cela 

ne change rien », cela montre que, juste à l’intérieur de lui, il n’a pas ce qu’il prétend 

avoir. Et cela me rappelle une interview qu’un journaliste a eue avec l’un des candidats à 

la présidence. Il lui a demandé si jamais il demandait à Dieu de le pardonner pour 

quelque chose de faux qu'il aurait fait, et sa réponse était « Non. Si je pense avoir fait 

quelque chose de faux je le corrigerais toujours, je n'ai pas besoin que quelqu'un me dise 

que j'ai mal agi. » Cette personne n'a aucun idée de ce qu’est Dieu, et si cette personne ne 

sait même pas vivre sa propre vie, comment pensent-ils pouvoir diriger la nation?  
 

Frère Branham cite alors Jacques 3:11 et dit: « Non, non. Vous ne pouvez pas puiser de 

l’eau amère et de l’eau douce d’une même fontaine. C’est vrai. »  
 

La cruauté du péché 53-0403 P:20 « Alors Il souffla en lui le souffle de vie, et il est 

devenu une âme vivante. Ainsi l'âme de l'homme est la nature de l'esprit. Maintenant, 

quand vous renaissez, vous n'attrapez pas un esprit nouveau. Vous attrapez une 

nouvelle nature de cet esprit. C'est le même esprit, mais une nouvelle nature de l’esprit. 

Vous prenez deux hommes, les mettez ensemble, tous les deux se ressemblent; et l’un 

d'eux est un pécheur, et l’un d'eux est un chrétien. Un homme dit : « j'ai un esprit, le 

même que tu as. » Vous voyez? Mais l’un d'eux est différent, son âme, sa nature est 

différente. Il est changé.  
 

Le Signe 63-0901m 76 (…) Or, il y a une vie, un sang; une vie, et une âme dans la vie. 

L’âme est la nature de la vie. Il n’avait donc pas de nature particulière; c’était un 

animal. Par conséquent, le sang servait de signe que la vie avait bien été donnée. 77 

Mais ici, c’est glorieux, sous cette alliance-ci, il y a une différence entre le Sang et la 

Vie. Le Signe pour le croyant aujourd’hui est le Saint-Esprit – non pas du sang, des 

composants chimiques, mais c’est le Saint-Esprit de Dieu. C’est là le Signe que Dieu 
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exige de l’Église aujourd’hui. Dieu doit voir ce Signe. Il doit Le voir en chacun de 

nous. 78 Donc, comme les ombres du soir apparaissent, et que la colère est prête à être 

déversée d’en Haut, sur les nations impies, et sur les incroyants impies, sur ceux–ceux 

qui font une profession sans possession, sur ces choses... Et j’ai essayé de m’ouvrir, et de 

vivre au milieu de cela, pour voir ce qui en était, avant de dire ces choses.  

64  Je me demande, aujourd’hui, alors que Dieu nous mène à une–une vie d’abandon 

complet et de service pour Lui, je me demande si nos esprits ne se rebellent pas parfois, 

montrant en quelque sorte que... je me demande si nous sommes des agneaux. Voyez-

vous? Voyez-vous? Un agneau est obéissant. 65 Un agneau se sacrifie lui-même. Il–il 

ne–il ne réclame rien en propre. Vous pouvez l’étendre là et lui tondre sa laine (c’est la 

seule chose qu’il possède), il ne dit jamais rien à ce sujet; il sacrifie simplement tout ce 

qu’il possède. Voilà ce qu’est un agneau. Il donne tout... Il distribue tout : lui-même et 

tout ce qu’il est. 66 C’est ainsi qu’est un vrai Chrétien. Ils–ils se sacrifient eux-mêmes, 

(ça c’est le sacrifice de soi) ne portant aucun intérêt à ce monde, mais donnant tout ce 

qu’ils ont à Dieu. Voyez-vous? 
 

Maintenant, remarquez, nous avons montré citation après que citation et Ecriture après 

Ecriture que Dieu exige de nous d'avoir la même nature que Lui, si nous devons être 

reçus dans Sa Présence. Et il faut d’abord la mort à soi-même, c’est ce que vous faites, 

c’est votre esprit nouveau, ce n'est pas que vous obtenez un esprit différent, mais c'est 

vous, changeant votre propre esprit. Votre esprit est maintenant un esprit accueillant, qui 

n'est pas le Saint-Esprit, mais c'est votre propre esprit changé par votre mort à vous-

même. Alors quand vous êtes totalement morts à votre moi, votre nature devient comme 

la nature d’un agneau qui est disposée à être conduit, alors, et seulement alors, Dieu 

viendra en vous avec Son Esprit et vous conduira comme la Colombe conduisit l'Agneau. 

Mais vous devez avoir un esprit semblable à celui de l’agneau en vous, avant que l'Esprit 

de Dieu semblable à la Colombe n’entre et conduise.  
 

Remarquez que frère Branham le rend très clair au prochain paragraphe : 67 Or, c’était 

l’Agneau parfait – Christ l’était. Et puis, à travers le sang répandu de cet agneau, de 

l’agneau naturel en Égypte, le sang était appliqué, et, à ce moment-là, il servait de signe; 

mais alors, que représenterait le Sang de cet Agneau-ci? (il parle de Christ maintenant) 

Le Signe que nous sommes morts à nous-mêmes et identifiés à notre Sacrifice. Voyez-

vous? Alors, l’Agneau et le–et le... Le Sang et la personne deviennent identifiés 

ensemble; le Sacrifice et le croyant. Voyez-vous, vous êtes identifié dans votre vie par 

votre Sacrifice. C’est ce qui fait de vous ce que vous êtes. 
 

Maintenant, rappelez-vous, j'ai fait ressortir cela la semaine dernière, le mot « identifié »  

dont frère Branham parle ici selon nos dictionnaire signifie: « faire être, ou (faire) 

devenir identique. » La deuxième définition, c’est: « concevoir comme uni dans l'esprit,  

le point de vue (la conception), ou le principe  Et la troisième définition dans notre 

dictionnaire, c’est: « être » ou « devenir le même que »  
 

Par conséquent, avec cette compréhension, voyons ce que frère Branham dit après.  
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68  Le sang était donc un signe, ou une marque d’identité (le signe de notre 

identification). Le sang identifiait l’adorateur comme ayant abattu l’agneau, accepté 

l’agneau, et appliqué le signe à lui-même, montrant qu’il n’en avait pas honte. Peu lui 

importait qui le voyait; il voulait que tout le monde le voie. Et le sang était placé dans 

une position telle que tous ceux qui passaient par là pouvaient voir ce signe. 69 Vous 

voyez, beaucoup de gens veulent être Chrétiens, et ils–ils–ils aiment à le faire en secret, 

pour que personne ne sache qu’ils sont Chrétiens (les collègues qu’ils fréquentent). 

Certains d’entre eux pensent : “Eh bien, regardez, je–je–je veux être un Chrétien, mais 

je ne veux pas qu’un tel le sache.” Voyez-vous? Eh bien, vous voyez, ça, ce n’est pas le 

Christianisme. 70 Le Christianisme doit montrer son Signe publiquement : dans la vie 

publique, au bureau, sur la rue, quand les problèmes surviennent, quoi que ce soit, à 

l’église, partout ailleurs. Le Sang est le Signe, et le Signe doit être appliqué, voyez-vous, 

ou alors ce n’est pas... l’alliance n’est même pas en vigueur. 71 Le sang était un signe, 

ou une marque d’identité (une identification), identifiant cette personne comme ayant 

été rachetée. 
 

Et la vie de Christ dans le croyant est votre Signe que vous êtes identifiés, et comme Paul 

dit, dans Colossiens 3:3 « Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en 

Dieu. 4 Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la 

gloire. »  
 

Vous devez devenir votre révélation. Vous devez manifester votre révélation. Abel a 

offert à Dieu un agneau mourant et ensanglanté, alors Abel est devenu un agneau 

mourant et ensanglanté. Jésus était l'agneau immolé dès avant les fondations du monde, 

c’était Sa révélation. Il a dit : « Je suis venu dans le monde à cette fin. » Il est alors 

devenu Sa révélation. Quelle est votre révélation, êtes-vous un fils adoptable, obéissant, 

et héritier de toute chose? Alors entrez dans votre révélation.  
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